



Nombre del Alumno: Dulce Violeta González

Nombre del tema : Salud Pública

Parcial : 2

Nombre de la Materia : Submódulo 2

Nombre del profesor: Maria José Hernández Méndez.

INTRODUCCIÓN:

Sin embargo, a principios del siglo XX, el tratamiento se centró en la desinfección, la vacunación y el aislamiento. Cuando surgió por primera vez el concepto del derecho a la salud, surgió la medicina socializada, también nacen en este siglo la quimioterapia y la población de este país tiene garantizado un proceso a nivel de salud y bienestar.

Que para los judíos y griegos se centra a las medidas de higiene personal y pública administración sanitaria, el miedo a las grandes epidemias llevó a la adopción de medidas de protección en la Edad Media para la sociedad, como la acción de los leprosos y la cuarentena. Durante el Renacimiento, a pesar del surgimiento de las ciencias, no hubo ningún desarrollo concienzudo sobre la salud que sólo daría resultados siglos después. Con el descubrimiento de la vacuna contra la viruela en 1798, se creó el primer método científico de vacunación contra la viruela actual, sin embargo, la salud pública como filosofía social y práctica administrativa comenzó a mediados de siglo, desarrollo de actividades médicas preventivas, está fue el comienzo de la salud pública, llamada "bacteriológica" y preocupada por la simple atención sanitaria, como práctica de salud pública. El acontecimiento más notable fue la expansión gradual de las actividades y la creciente importancia participación comunitaria en la atención sanitaria. El paciente ya no es un individuo sino una comunidad, su médico ya no es una persona sino un grupo cuyos componentes provienen de diferentes industrias (equipo multidisciplinario), pero su enfoque está en la salud de la comunidad.

Desarrollo

El término "salud pública" incluye todos los procedimientos y actividades diseñadas para este fin, los componentes, están respaldados por conocimientos científicos estructurados, que te permiten subir de nivel, dicha adaptación entre el medio ambiente y las personas. La salud pública es una actividad interdisciplinaria que incluye medicina, epidemiología, cualquier estado de estas responsabilidades incluyen hacer cumplir las leyes y políticas para preservar la salud.

Las actividades realizadas en salud pública se refieren a tres procesos fundamentales, a saber:

- Promoción de la salud, con el objetivo de que cada individuo participe en el esfuerzo de su propia salud
- Promoción de la salud, con objetivo de actuar y utilizar las técnicas desarrolladas.
- Protección de la salud, con el objetivo es proteger a las personas sanas de la enfermedad.

Las funciones de salud pública se pueden clasificar en tres categorías: específicas, generales e inespecíficas, las funciones específicas incluyen actividades y técnicas específicas aplicadas a individuos y grupos, como la prevención, la protección, la recuperación y la rehabilitación.

El fomento se refiere a todas las acciones, actividades y técnicas que se implementan tanto en el individuo como en la colectividad para mejorar la salud de los mismos, con el fin de garantizar que las condiciones del individuo sean lo más favorables posibles para alcanzar el mejor nivel de salud posible. La protección se refiere a todas las acciones, métodos y estrategias que afectan a una persona o a una comunidad para evitar enfermedades, es decir, controlar y reducir los factores que amenazan la salud. La recuperación y rehabilitación son todas las acciones, actividades y técnicas que se aplican a un individuo o colectividad para que puedan volver a disfrutar de su salud perdida.

La idea de salud implica conceptos de variación y adaptación continuas, al igual que la idea de enfermedad implica conceptos de variación y desadaptación, no se puede aceptar que la salud sea simplemente la ausencia de enfermedad y viceversa, ya que existe una escala de variación entre los estados de salud y de enfermedad, con estados intermedios que van desde la adaptación perfecta (difícil de obtener) hasta la desadaptación que llamamos enfermedad.

.Conclusión:

Que la salud no depende únicamente de factores biológicos o hábitos de vida, sino que existen diversas condiciones y necesidades sociales que aporta en la forma en que cada sector de la sociedad vive ,por eso , a la hora de desarrollar políticas sobre salud, es

necesario perseguir una idea integral que tome en cuenta la relación entre los determinantes sociales y la salud

La salud es uno de los factores más importantes para la calidad de vida de una comunidad, y su mejora depende en gran medida de la política sanitaria gubernamental, que es la meta que se diseña para mejorar la salud de la población y determina los objetivos y medios específicos para la población.

La sociedad actual está cambiando al igual que las aplicaciones de las estrategias políticas, una transformación social, económica y política requiere nuevas soluciones adaptadas a los desafíos de salud actuales.